

VALDEARENAS

La Junta pone en marcha el nuevo Consultorio local

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha construido en Valdearenas, un nuevo consultorio médico local que, con una inversión de 94.540 euros, supone un significativo aumento en la calidad asistencial prestada a los habitantes de la localidad.

El propio consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, presidió el acto de inauguración del centro, destacando "el compromiso de la Junta de Comunidades también con los pueblos pequeños de Castilla-La Mancha".

Así, como señaló Sabrido, "en la atención sanitaria todo es importante, nada es pequeño, y es por eso por lo que seguiremos en esta dinámica de atender a todos los municipios".

En la inauguración del consultorio se encontraban presentes, entre otros, el alcalde de Valdearenas, Tomás Gómez, quien quiso agradecer públicamente la labor que el Gobierno regional está haciendo por los municipios más pequeños; el delegado de la Junta en Guadalajara, Ángel Padrino; la delegada provincial de Sanidad, Eladia Abánades y la presidenta de la



Diputación, María Antonia Pérez León.

El nuevo consultorio de Valdearenas, de 72 metros cuadrados, dispone de una sala de espera, consulta, aseos adaptados y otras zonas de paso y almacén, y supone un gran avance para la labor que realizan tanto la médico de familia como la enfermera del municipio, que cuentan ya con unas instalaciones mucho más confortables y modernas.

Valdearenas se suma así a la amplia red de consultorios locales que han sido construidos por la Junta de Comunidades y que, desde las transferencias, llegan a los 130. Además, desde

2002 se han realizado mejoras en otros 396, lo que supone que, de los 1.108 consultorios médicos de la región, se ha actuado casi en la mitad (526).

Concretamente, en la provincia de Guadalajara y sólo en 2007, la Consejería de Sanidad ha firmado 37 convenios de colaboración con otros tantos Ayuntamientos, llevándose a cabo nuevas construcciones y mejoras por valor de 928.000 euros.

El municipio de Valdearenas pertenece a la Zona Básica de Salud de Brihuega que, en total, engloba a 28 núcleos de población y suma 4.401 tarjetas sanitarias.

AZUQUECA DE HENARES

"Consenso y diálogo", pautas del nuevo Gobierno municipal presidido por Pablo Bellido

El alcalde de Azuqueca de Henares, Pablo Bellido, ha explicado que el nuevo equipo de Gobierno "va a funcionar perfectamente y, además, que a nadie le quepa duda de que va a ser un equipo de Gobierno dispuesto a dialogar con la oposición y con ganas de buscar consensos".

En rueda de prensa, Pablo Bellido dio a conocer el equipo de Gobierno que dirigirá el Ayuntamiento azudense después de que el pasado 18 de diciembre una moción de censura apoyada por PSOE e IU le aupase al sillón municipal.

El nuevo equipo de Gobierno de Azuqueca tendrá tres Tenencias de Alcaldía, Primera, Segunda y Tercera en manos de los concejales Emilio Alvarado (IU), María José Naranjo (PSOE) y José Luis Blanco (PSOE), res-



pectivamente.

También hay diez Delegaciones de las cuales dos, Cultura e Infraestructuras correrán a cargo de Emilio Alvarado y Victorio Calles, los dos representantes de Izquierda Unida en la Corporación. Y la Junta de Gobierno Lo-

cal con ocho concejales entre los que se incluyen el alcalde, Pablo Bellido y los mencionados concejales de IU.

Pablo Bellido adelantó que lo más importante en estos momentos es aprobar los Presupuestos para impulsar algunos proyectos como el CAI, la construcción de un Auditorio Cultural, remodelar la carretera de La Vega, conectar la R-2 o lograr el Tercer Carril en la A-II "que se habían quedado paralizados en los meses de Gobierno del PP".

En todo caso, Emilio Alvarado advirtió de que no van a ir "a lo loco" a la hora de aprobar el presupuesto y dijo que preferían esperar algunas semanas, pero hacerlo bien "porque se trata de la herramienta con la que se pueden hacer realidad las cosas que se prometen".

El e-bus recorre diversos municipios de la provincia

Un e-bus o Centro de Internet móvil recorre desde el día 2 de enero un total de nueve localidades de la provincia de Guadalajara. Algunas de éstas visitas se enmarcarán dentro de 'Naviguad', el tradicional programa de ocio infantil y juvenil que organiza la Diputación de Guadalajara.

Este e-bus, gestionado por la Fundación Ínsula Barataria, dependiente de la Consejería de Industria y Sociedad de la Información, iniciará su recorrido en Molina de Aragón, donde permanecerá en la mañana del día 2. Esa misma tarde, estará en Sigüenza, para

trasladarse a Mondéjar al día siguiente.

Los cifontinos, por su parte, podrán acceder al e-bus en la tarde del día 3 de enero.

El 4 de enero, el Centro de Internet móvil permanecerá en Guadalajara capital de 10 a 21 horas en horario ininterrumpido.

El martes de la siguiente semana, día 8 de enero, el e-bus llegará a Espinosa de Henares, pudiendo ser visitado durante todo el día.

A Torija le toca el turno el 9 de enero; mientras que Corduente contará con el recurso el 10 y Galápagos el 11.



COGOLLUDO

16 millones para ampliación de la superficie regable

El delegado provincial de Agricultura, Santos López Tabernero, ha destacado la "vital importancia" que tiene para la provincia de Guadalajara la aprobación en el Consejo de Gobierno de una inversión de 16 millones de euros para la ampliación de la superficie regable de la zona de Cogolludo, una actuación que beneficiará a 220 agricultores y que permitirá diversificar la economía de la zona, contribuirá a fijar población y a vertebrar el territorio.

López Tabernero, a quien acompañó el presidente de la Comunidad de Regantes de la zona de Cogolludo, Ángel Estanislao Galve, puso de relieve que esta decisión demuestra la apuesta del presidente del Ejecutivo autonómico, José María Barreda, "por la modernización de los regadíos y sobre todo por el medio rural", a la vez que destacó el empeño de la Comunidad

de Regantes para que esta actuación se convierta en una realidad.

Las obras, que podrían iniciarse en primavera, tienen un plazo de ejecución de 36 meses. Según explicó el delegado, este regadío tendrá una reserva de diez hectómetros cúbicos al año y estará destinado al cultivo de hortalizas, forrajeras y herbáceas.

La actuación afectará a 2.026 hectáreas con un total de 1.256 parcelas.

El proyecto engloba los municipios de Cogolludo, con 1,197 hectáreas; Arbancón, con 343,95 hectáreas; Espinosa de Henares, con 108,57 hectáreas; y finalmente, Carrasosa de Henares y Membrillera con 155,62 y 220,75 hectáreas, respectivamente.

La Junta de Comunidades va a invertir un total de 16.604.900 euros de los casi 22 millones que va a costar ejecutar este proyecto.